
 

O17 (CE2)     La lettre « c » :   

  

Rappel de la règle : 

- la lettre c se prononce [k] devant les voyelles a, o, u et les consonnes l, r, t. Elle fait aussi le 

son [k] quand elle est placée en fin de mot. 

- la lettre c se prononce [s] devant les voyelles e, i et y.                                                                      

On doit ajouter une cédille au c devant les voyelles a, o et u pour obtenir le son [s] : la cédille 

change le son que fait la lettre c. La lettre ç ne se trouve ni en début ni en fin de mot. 

Exemples :  

La lettre c avec le son [k] 

cabane, canne, castor, 

colline, continuer, coup, 

courir, aucun. 

facteur, lecture, 

octobre, clé,  

crayon, creux.  

donc, avec, parc, choc. 

La lettre c avec le son [s] 

cent, ceinture,  

parce que. 

cinq, cinquante, voici.  

cygne. 

 

La lettre c avec la cédille 

français, leçon,  

garçon, je suis déçu 

 

    

 
(Pas de listes de mots à apprendre pour cette leçon) 

 

 

 

 
 


